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Abstract

he comparision between classical arabic rhétoric and linguistics of text can’ t be

done unless by the précision of two things :
The first thing is to define the method of study and the second is to clarify the concepts
of study.

The text is the essentiel icone in the linguistics of text. so the precision of this later is
a very important step because it leads to know the deferences and similarities between
classical arabic rhétoric and linguistics of text.
We also try to look for the common points in the levels of analysis with Focusing on the
cohision in order to know the truth of the modern textual study.

Résumé

La comparaison entre la rhétorique arabe classique et la linguistique du texte ne peut
étre faite que par la précision de deux choses :

La premicre chose est de préciser la méthode d'étude. et la deuxiéme est de préciser les
concepts.

Le texte constitue 1’icone essentiel dans la linguistique du texte. Donc la précision
de ce dernier est une étape trés importante, car elle conduit a connaitre les déférences et
les ressemblances entre la rhétorique arabe classique et la linguistique du texte .

Nous essayons également de rechercher les points communs dans les niveaux d’ analyse
en concentrant notre étude sur la cohésion pour découvrir la vérité de 1’étude textuelle
moderne.
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